

## Gruppe Gelnhausen fährt nach Speyer



Es war wieder soweit, bei trockenem Wetter und guter Laune machten wir uns auf Speyer zu Erkunden. Hans hatte wieder einen Bus gemietet und fuhr uns alle zu unserem Ziel.

Unser erster Besuch galt dem Technik Museum dort erlebten wir Technikgeschichte zum Greifen nahe. Inmitten der Raumfahrtausstellung Apollo and Beyond kann man das Spaceshuttle Buran begehen. Auch eine Boeing 747 und das U - Boot U 9 sind von innen zu Besichtigen. Alte Autos, Lokomotiven, Orgeln und und und man wusste nicht was zuerst angeschaut werden soll. Kurz gesagt einfach sehenswert.



Um die Mittagszeit trafen wir uns, weil noch etwas Zeit vor dem Essen war konnte wer wollte noch in den Dom gehen.



Auf dem Grundriss eines lateinischen Kreuzes erhebt sich der romanische Kaiserdom. Vom Kaiser Konrad II. um 1030 als letzte Ruhestätte ausersehen wurde der Bau begonnen 1061 fertiggestellt und geweiht. Frisch gestärkt nach einem ausgiebigen Mittagessen stand nun der der Besuch von Sea Life auf dem Programm. Im Sea Life folgt man dem Lauf des Rheins von seinem Ursprung in den Alpen bis in die Tiefen des Ozeans. Wir erlebten die Vielfalt der Bewohner der heimischen und der tropischen Gewässer. Alle, besonders die Kinder, waren begeistert von den Eindrücken die sie an diesem Tag bekommen haben.

Nach einem großen Eis musste leider die Heimfahrt in Angriff genommen werden.

Ich finde wir hatten wieder einen schönen Tag gemeinsam erlebt.

Kreuzbundgruppe Gelnhausen

Uschi Piehl – Hans Jucys